

# hari ini

## Kodim 0321/Rohil Laksanakan Latihan Teknis 5 Kemampuan Territorial

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.HARIINI.CO.ID](http://ROKANHILIR.HARIINI.CO.ID)

Mar 1, 2022 - 23:14



ROKAN HILIR – Pelaksanaan latihan teknis 5 kemampuan territorial bagi personil dilaksanakan oleh Kodim 0321/Rohil di Aula Koramil 01/Bangko di Makoramil 01/Bangko Jalan Lintas Kecamatan Batu Empat, Bagansiapiapi, kecamatan Bangko, Kabupaten Rokan Hllir (Rohil), Selasa (01/03/2022). Hadir dalam latihan teknis 5 kemampuan territorial tersebut Kapten Inf Alfarizi sebagai Komandan

Latihan, Kapten Inf M.Manurung sebagai koordinator materi, Kapten Inf Tayung Cahaniago sebagai wakil komandan latihan, Kapten Arh S. Siregar sebagai pelaku beserta 24 anggota Koramil 01/Bangko. Kemudian Lettu Arh Iswandi (Seksi pengamanan operasi), Lettu Inf Sudarwanto (Pasi pers latihan), Letda Inf Suhendri (Pelatih sikap teritorial), Serma Agus Sugama (anggota seksi pengamanan operasional), Sersan Mayor Gaguk Nur Cahyono (seksi administrasi logistik) beserta anggota logistik lainnya dan Sersan kepala Taripar M. Napitupulu (Simalat).



Latihan teknis 5 kemampuan teritorial disampaikan beberapa materi yang dilaksanakan diantaranya: Sikap Teritorial dan 5 (lima) kemampuan Teritorial antara lain 1) Kemampuan temu cepat dan lapor cepat, 2) Kemampuan manajemen teritorial, 3) Penguasaan wilayah, 4) Pembinaan perlawanan rakyat dan 5) Komunikasi social.

Dandim 0321/Rohil Letkol Inf Muhammad Erfani,SH,M.Tr (Han) melalui Kasdim 0321/Rohil Mayor Arh E.Peranginangin menjelaskan bahwa dengan dilaksanakannya latihan teknis ini diharapkan kepada seluruh personil Kodim 0321/Rohil dapat lebih mengaplikasikan kemampuan Teritorialnya di wilayah binaannya pada khususnya dan di seluruh aspek masyarakat pada umumnya.



Lanjutnya mengatakan bahwa latihan teknis/taktis ini juga sebagai bekal ilmu personil kedepannya jika nanti ada dilaksanakan latihan taktis.

“Dengan adanya latihan teknis kali ini, agar kiranya bisa memberikan bekal dan ilmu kepada personil Kodim 0321/Rohil pada saat nanti dilaksanakannya latihan taktis kedepannya,”pungkasnya. (andi)